



所沢ロイヤルの丘 令和2年

デイケア新聞3月号



介護老人保健施設 所沢ロイヤルの丘 デイケア 所沢市北野三丁目1番地16 電話04(2947)1011

職員紹介

			<p>利用者様が楽しい一日を過ごしていただけるよう、私自身も健康に気を付けて元気な姿で会えるように頑張ります。 今年もヨロシクお願いします。</p> <p>介護士 守屋晃延</p>
	<p>今年は上の子が大学生になり、下の子が中学三年生になります。今年も仕事と子育てに頑張ります。 今年もよろしくお願いします。</p> <p>看護師 山本和美</p>		<p>そろそろデイケアに慣れてきているかなあと感じているこの頃。みなさんと大声で笑えるような空間を作れるように頑張ります。今年もよろしくお願いします。</p> <p>介護士 町田志保</p>
	<p>昨年から始めたジムで体を整えつつ、家では昨年から飼い始めたパンダそっくりの愛犬に癒されています。今年も皆さんと過ごせるように頑張りたいと思います。</p> <p>看護師 星野久美</p>		<p>この春、次男の高校卒業・長女の小学校卒業と子供の成長を感じる喜ばしいことが続くと同時に自分の老いも感じる今日この頃です。 老いに負けず、皆様と楽しく過ごせるように頑張ります。</p> <p>介護士 金田雪枝</p>
	<p>週1日、土曜日のみ勤務している高嵩です。普段は家の近所(坂戸)で働いています。丘での仕事が気分転換でもあり、馴染みの利用者様と会えるのが楽しみです。</p> <p>看護師 高嵩里恵</p>		<p>自動運転の普及が叫ばれている今日この頃ですが、あくまで責任はドライバーにある事を忘れず、安全運転に務めてまいりますので宜しくお願いします。</p> <p>送迎運転手 長澤利夫</p>
	<p>デイケアに異動して1年以上が経ちました。ここで皆様とお話をして楽しく穏やかな気持ちで過ごせることに感謝しています。 毎日皆様にお会いできる事が楽しみです。</p> <p>看護師 薄井加清</p>		<p>昭和39年以来二度目の夏季オリンピックです。7月の暑い時期の開催です。 皆さまと一緒にデイケアで応援しましょう。今年も安全運転を心掛けます。</p> <p>送迎運転手 佐々木実</p>
	<p>昨年、うちのやんちゃ息子が七五三を迎えました。今年度から年長になり、どんどん成長していく姿に驚いています。子供の成長を見守りつつ、皆様の笑顔に支えられながら頑張ります。</p> <p>介護士 臼井文恵</p>		<p>今年の干支は「子年」新しい運気のサイクルの始まりや新しい生命や物事が始まるという意味があります。子年は年男になったので、ネズミのように走り回り、より一層の責任感を持って頑張ります。</p> <p>送迎運転手 柴田陽一</p>
	<p>介護職に就き、今年で9年目を迎えることになりました。昨年末に膝を痛めてしまいました。今年自身は自身の健康に注意し、皆様のお手伝いが出来るように頑張っております。</p> <p>介護士 湊崎義一</p>		<p>今年の初詣は、北口本宮富士浅間神社(山形県)にて無病息災・交通安全を祈願して参りました。今年も明るく元気に利用者様と楽しく過ごしたいと思います。</p> <p>送迎運転手 横田守正</p>
	<p>令和2年、今年の子年。 私の年、そう年女なのです!! 多いに笑ってお喋りして、【一羽の鶏、散歩してコケッコー! コケッコー!】皆さんと楽しく過ごすのが私の目標です。</p> <p>介護士 柳沼裕美</p>		
	<p>最近パン作りに夢中です。 庭で育てた柚子を使用し、酵母菌を作ります。その酵母菌を使って毎日、天然酵母パンを作っては家族で美味しく食べています。</p> <p>介護士 徳弘 奈津子</p>		



鬼退治



2月3日に福を呼び込むために、邪気や災難を払うために豆まきを行いました。
 どこからともなく、赤と青の鬼たちが攻め込んできたところを、みんなでお手玉を片手に立ち向かいました！
 『鬼は外！福は内！！』しかし今日の利用者様はとてもやさしかった…。鬼を払うどころか招き入れるほどの寛大な方たちでした（笑）。今年も平和な一年になりますように！



作品作り



1月の作品作りは、「コーヒー染め」を行いました。
 今回の染め物では、作品作りにはあまり参加されない男性の利用者様にも参加していただくことが出来ました。
 ぐつぐつと煮込んだコーヒーの鍋に、輪ゴムで縛ったナプキンを浸して染めていきます。輪ゴムの縛り方ひとつで全く違った柄となり、たくさんの個性的な染め物が出来上がりました。



職員紹介



初めまして。2月からデイケアで働く事になりました、伊波幸子と申します。介護の仕事は初めてですが、仕事を覚えながら皆様と一緒に楽しく過ごせたらと思っています。一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。



1月から働いている田中芳男です。介護の仕事は初めてですが、ご利用者の安全を第一に考え、安心して一緒に楽しく過ごせるように頑張っていきます。これからもよろしくお願ひします。

